Avec les tout-petits, petits, moyens, grands de la classe de Geoffroy et Sylvie, du 8 juin au 5 juillet

Le jeudi 13, les enfants ont semé des graines dans le pot qu'ils avaient décoré lors des derniers ateliers du mercredi (le 29 mai). Ils ont rempli leur pot de terreau puis avec leur doigt ils ont formé deux trous dans lesquels ils ont placé une graine de fleur et une de petit pois.



Nous attendrons que les graines germent avant que les pots soient rapportés à la maison.

Les gratte-ciels et le drapeau des États-Unis ont servi de double inspiration à l'artiste hongrois Robert Farkas pour son tableau « Stars and buildings ».



L'œuvre originale de Robert Farkas.

Notre thème d'étude des immeubles et de la ville a donc été prolongé par une réalisation d'arts visuels qui visait à reproduire l'œuvre de Farkas. Les petits et les moyens ont collé des gommettes en étoile dans un espace carré, qu'ils ont recouvert de peinture bleue et noire. Ils ont ensuite peint de longues bandes rouges verticales (sur un trait tracé au crayon de papier). Les gommettes ont été soigneusement décollées par Sylvie afin de terminer les œuvres.



Nous avons continué notre long voyage du nord au sud de l'Amérique et nous sommes arrêtés au milieu pour faire escale au Mexique dont nous avons écouté une musique (à écouter sur youtube : https://www.youtube.com/watch?v=cUN9sX86ZwA).

Nous avons ensuite parlé des cactus qu'on peut rencontrer dans ce pays couvert par beaucoup de déserts.

Les petits et les moyens se sont essayé à la peinture à la fourchette pour figurer les épines des cactus, et les grands ont passé du temps à la production d'un travail mêlant graphisme (au stylo bille) et encre :



L'après—midi, les grands se sont lancés avec Céline dans les activités de découpage et de collage en vue de réaliser un « cactus au coucher du soleil ». C'est la silhouette noire de la plante qui se détache sur un ciel coloré formé de bandes horizontales.



Pour la dernière fois de l'année, Claudine et Cosette ont lu des livres aux enfants, respectivement les jeudi 13 et 20 juin. Elles leur ont donné rendez-vous après les vacances d'été pour de nouvelles lectures. Leurs interventions ont toujours été de grande qualité et les enfants ont appris, tout au long de l'année, à développer une écoute attentive à leurs récits. Un grand merci à elles!



Dernière séance de lecture également pour les CM1 et CM2 de M. Vessière le vendredi 21 juin. La venue régulière de jeunes lecteurs de l'école élémentaire s'est, elle aussi, inscrite dans un projet plus global de développement des capacités de lecture (pour les élémentaires) et de compréhension de l'acte de lire (pour les maternelle).

Notre périple américain s'est achevé au cœur de la forêt d'Amazonie, avec l'étude des toucans. Nous avons observé leur très gros bec coloré et leurs plumes toutes noires.



Notre dernier projet d'arts visuels a donc été la réalisation d'un toucan articulé fabriqué avec deux moitiés d'assiettes en carton. Les voici tous en photo, incrustés sur un fond vert « amazonie » :



Le mardi 25, nous sommes allés dans la classe de Mme Cerisier à l'école élémentaire afin de regarder au vidéoprojecteur les petits films réalisés lors de la fête de l'école. Nous avons donc vu notre classe et celle de Françoise danser, et nous avons été fiers de nous!

La fin du mois de juin a été particulièrement chaude, nous avons donc adapté notre organisation afin de passer d'agréables journées malgré les températures élevées : les récréations se sont passées exclusivement à l'ombre des nombreux et grands arbres de la cour ; des jeux d'eau ont été installés dans des bacs devant la classe, les distributions d'eau ont été multipliées et les adultes ont vaporisé les enfants qui en faisaient la

demande (merci aux parents qui ont généreusement offert des vaporisateurs).







Le vendredi 28 juin, Charlotte a préparé les gâteaux d'anniversaire du mois en compagnie des enfants de la classe de Françoise, nés comme elle en juin : Mailly, Lisa, Mohamedali, Angèle.



Une préparation minutieuse sous la supervision de Céline L'après-midi nous a réunis dans la bibliothèque (la salle la plus fraîche) pour célébrer les 4 ans de Charlotte (née le 9), les 5 ans de Lisa, de Mohamedali et d'Angèle et les 6 ans de Mailly. Joyeux anniversaire à eux!













Juillet est arrivé dès le lundi suivant, avec une nouvelle préparation de gâteaux par les enfants nés en juillet et en août. Shayna et Sofia se sont donc attelées à la tâche avec les enfants de la classe de Françoise et sous la houlette de Violaine et Sylvie.











L'après-midi, Shayna (née le 8 juillet) a soufflé 5 bougies ; Sofia (née le 4 août) en a soufflé 6, comme Timéo. Stévia et Mélie en ont soufflé 4 chacune.

Très bon anniversaire (en avance) à eux 5.



Le mardi 2, un pique nique réunissant toute l'école était programmé pour le midi à la base de loisirs. Il s'agissait d'un pique nique un peu spécial où les enfants préparaient eux-mêmes leur repas.

Les détails et les photos sont l'objet d'un article sur le site :

http://sitesecoles.ac-poitiers.fr/la-mara/spip.php?article580

Les jours suivants ont été l'occasion de terminer les travaux en cours, de jouer à nouveau avec l'eau, puis de se dire au revoir.

Nous avons expliqué que certains enfants ne reviendraient pas dans la classe en septembre : les grands ont appris beaucoup de choses cette année et ils vont donc entrer au CP en intégrant l'école élémentaire.

> passe chez les moyens ! Les petits ont eux-aussi appris beaucoup de choses et ils seront dans la section des moyens en septembre.

Quant aux moyens, ils auront dès la rentrée scolaire, des responsabilités supplémentaires : ils seront en grande section, et auront donc des missions importantes, comme celle de montrer aux plus petits le fonctionnement de la classe.



Sylvie et Geoffroy vous souhaitent de très belles vacances d'été!